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		Abstract

		Russian Abstract: Налоговая политика непосредственно влияет на состояние делового климата в стране и конкурентоспособность национального бизнеса. На протяжении последних шести лет основным принципом налоговой политики в Российской Федерации было сохранение неизменных налоговых условий (ставок основных налогов), совершенствование структуры и администрирования отдельных налогов, а также автоматизация налогового администрирования в целом. В рейтинге Всемирного банка Doing Business за 10 лет с 2009 по 2018 г. по компоненту «Налоги» Россия поднялась со 134 на 53 место. Российская налоговая система в значительной степени отвечает критериям «оптимальной налоговой системы», однако в ее отношении существует устойчивый набор мифов, вызывающих бурные дискуссии как в бизнес-сообществе, так и при разработке и обсуждении бюджетных законов.

English Abstract:  Tax policy directly affects the state of the business climate in the country and the competitiveness of national business. Over the past six years, the main principle of tax policy in the Russian Federation has been to preserve unchanged tax conditions (basic tax rates), improve the structure and administration of individual taxes, and automate tax administration as a whole. In the Doing Business World Bank ranking, for 10 years from 2009 to 2018, according to the “Taxes” component, Russia has risen from 134 to 53rd place. The Russian tax system largely meets the criteria of an “optimal tax system”, but there is a stable set of myths about it that provoke heated discussions both in the business community and in the development and discussion of budget laws. 
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